

平成26年度 文教大学父母と教職員の会 支部長研修会のご報告

平成26年11月9日

情報学部父母教運営委員

情報学研究科長・情報社会学科長

関 哲朗

支部長研修会が、湘南キャンパス6号館で開催されました。

開会に当り、斎藤浩二会長（千葉県支部）からの挨拶、恵羅博事務局長（情報学部）からの諸説明が行なわれ、分科会へと分かれていきました。

支部長研修会は、1年間に1回の頻度で開催されています。父母教では、この他にも、支部長、支部役員を始めとする、全会員を対象にした集会在定期的に持たれていますが、「支部運営の課題」について集中的に討議するのは、この支部長研修会のみになります。

最近の経済事情もあってか、どうしても大学の校地周辺の支部は人数が多くなり、遠隔になるに従って会員数が少なくなってしまいます。人数の多い支部、少ない支部のそれぞれに運営の難しさがあります。また、それぞれの地域の特性も否めません。このような運営現場での課題を率直に話し合い、経験の深い支部長から最近参画された支部長へ知識を移転し、最近参画された支部長のみが知る大切な気づきを全体で共有することが、支部長総会の目的です。

第二日目には、父母教ホームページにある「各支部のページ」の更新の方法について、楽しく、真剣な講習が持たれました。

11月29日には、父母教主催による「親と子の進路問題研究会」が開かれます。この機会に多くの会員の皆様にご参加を頂きますよう、お願い致します。

